



Pausenhof der Grund- und Mittelschule wird erweitert

BURGLENGENFELD. Die Genehmigung für die Erweiterung der Pausenhof-Flächen von Grund- und Mittelschule im Naabtalpark liegt nun vor. Wie Stadtbaumeister Franz Haneder mitteilt, sollen die dafür nötigen Pflasterarbeiten in den Pfingstferien beginnen. „Die Schülerinnen und Schüler haben dann mehr Platz und mehr Bewe-

gungsfreiheit“, freute sich zweiter Bürgermeister Bernhard Krebs bei einem Termin vor Ort. Der Stadtrat hatte im vergangenen Jahr beschlossen, dass die sogenannte „wassergebundene Decke“ auf der Piazza zwischen Schulen und Mensa durch ein Pflaster des Typs „Molina“ der Firma Godelmann ersetzt werden soll.